

# 校長のつぶやき II

校長室便り 第60号

令和3年3月16日 山内

## ○第一次募集合格発表

### ー共通選抜・特色選抜・第一次・第二次ー

大崎地区にもコロナ感染拡大の影響で、様々な配慮等で行われた4日(木)の入試から2週間あまり、本日15:00本校生徒昇降口で入学者選抜第一次募集の合格発表が行われ、47名の受験生たちの受験番号が掲示されると、受験生や家族の皆さんの歓声が聞こえてきました。ただでさえ大変な高校受験、今年の受験生たちはコロナで部活等対外的な活動が不十分で思うようなアピールもできず、授業における活動も制限され、さらに受験直前の感染拡大

等様々な困難を克服しての合格です。本当におめでとうございます。

ただ、これで受験がお終いではありません。岩高の募集定員にはまだまだ余裕があります。明日17日から19日まで第2次募集の受付を行います。一人でも多い受験生の皆さんの受験をお待ちしています。

昨年からはまった新入試制度では、受験生の良さを多角的に判断しようと「共通選抜」「特色選抜」という形をとるようになりました。さらに定員に余裕がある学校は22日(月)に第二次募集も従来どおりに行われます。ここで大切なことがあります。それは、一次で入ろうが、二次で合格しようが、選抜が共通なのか、特色なのか等は4月8日(木)の入学式以降は全く違いがないということです。もっと言えば、みやぎの高校生に公立も私立もないということ。被災地みやぎの将来を担う一人一人が大切な存在であるということです。

二次募集で岩高を受験してくれる中学生はもちろん、まだ受験が残っている中学生の皆さん、最後まであきらめないで、粘り強く挑戦してください。今の頑張りは必ず将来に生きてきます。私はそんな宮城の中学生に心からエールを送ります。そして我々高校側はコロナに耐えて入ってくる新入生のために全力で迎え入れなければならないことをもう一度、肝に銘じるべきです。

## ○宮城県全国ワースト3位の中、1・2年生登校日ー1・2年生進路別ガイダンスー

入試期間の自宅学習期間中、宮城県のコロナ感染者は爆発的に増え、5日から11日の人口10万人当たりの感染者数は東京都(13.73人)、千葉県(11.85人)に次いで10.45人で全国ワースト3位となりました。神奈川県や埼玉県よりも多いのですから、緊急事態宣言下の都県と変わらないということです。全員元気に登校してくれることを願います。明日の出校日は、「3年生0学期」「2年生0学期」の進路ガイダンスを行います。学校でも万全な感染予防対策を行います。皆さんもいつもどおりに手洗い・マスクをして密を避け、安心して登校してください。明日は風が強く、気温も10度に満たない予報です。学校は生徒がいなくて学校ではなく、ただの校舎です。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。

